

a Member of ASD EASE

ANERKENNUNG APPROVAL

Hiermit wird bestätigt, dass nachstehendes Unternehmen über ein Qualitätsmanagementsystem verfügt, welches den Qualitätssicherungsanforderungen des Bundesverbandes der Deutschen Luft- und Raumfahrtindustrie e.V. (BDLI) entspricht.

It is herewith certified that the company hereunder maintains a quality management system fulfilling the Quality Assurance Requirements of the BDLI (German Aerospace Industries Association).

ROTH HARRY PRAEZISIONSDREHTEILE GMBH UND CO. KG
SIENSBACHER STRASSE 12
D-79183 WALDKIRCH I.BR.

wurde nach den Qualitätssicherungsanforderungen QSF-B, äquivalent AS/ EN 9100, auditiert.

Basis für diese Anerkennung ist unser Auditbericht QA0867OPSD10 vom 07.10.2010. Diese Anerkennung ist drei Jahre gültig und kann auf Antrag und Prüfung verlängert werden.

was audited in accordance with Quality Assurance Requirements QSF-B equivalent to AS/ EN 9100.

This approval is based on Audit Report QA0867OPSD10 dated 07th. October 2010.

This approval shall be valid for three years and may be prolonged upon request and review.

Lindenberg, den 05.07.2011



i. V. Michel Pesec
Director Quality Management



i. A. Ralf Rasch
ASD-EASE Auditor

LIEBHERR
Aerospace